

作品展



11月14日(日)～11月20日(土)まで通所、入所、訪問のご利用者様、順天寮の方々、職員による様々な作品が展示され作品展を行う事が出来ました。多くの皆様に見ていただけて、どの作品も素晴らしいものばかりで元気をいただけたと思います。



デイケア便り

デイケアでは12月14日(火)～16日(木)に、クリスマス会ということで、おやつにケーキ作りをしました。ホットケーキを焼き、その上にホイップクリームとイチゴをのせました。『メリークリスマス!』と元気に声を合わせてからいただいたケーキはとても美味しく、甘い時間を過ごせました。食べた後、クリームを口のまわりにつけ大事にお持ち帰りになった方もいました。(笑)



行事予定

1月中旬 まゆ玉づくり

1月26日 初釜

2月上旬 節分



編集後記

今年はクリスマス寒波の襲来により、25日はホワイトクリスマスになりました。去年のこの時期は、新型インフルエンザの流行で大変でしたが、今年は幸いにもそういうこともなく、無事に1年を過ごすことができました。まだまだ寒い日が続きますが、体調に気をつけて皆様元気に過ごしてください。2011年が皆様にとって良い年でありますように、編集員一同お祈りしております。

フラワー・ハイツ 通信

ホームページ <http://inanfukushi.or.jp/> eメール:flower@inanfukushi.or.jp 平成22年 11~12月号

もちつき



12月28日（火）の午後2時より、1階デイルームと2階東食堂で、毎年恒例のもちつきが行われました。

“よいしょ！よいしょ！”と力強い掛け声で、コシのあるおいしいおもちがつきあがりました。当日のおやつにおしるすことなってご利用者の皆様に食べていただいて「おいしいね。」と笑顔が見られました。残ったおもちはお供えとのしもちにして、元旦のお雑煮に入れます。これで新年の準備も整いました。

クリスマス会



12月12日（日）にフラワー・ハイツのクリスマス会が行われました。

芸では、MMC（みんなのミュージックサークル）の方々による演芸でした。童謡の「ふるさと」やクリスマスソングの「ジングルベル」「アーメージンググレイス」等をフルートやキーボード、ホルンで演奏し日頃聞きなれない音色に涙を浮かべられるご利用者様もいらっしゃいました。

その後は東ホールでご利用者の皆様、ご家族の方々、職員と一緒に会食がありました。様々な種類のケーキやお寿司に舌鼓を打ち楽しいひと時を過ごされました。

